



Pressemitteilung des MSC Schnaitheim

### **30. Schnaitheimer ADAC Jugend Moto Cross**

#### **Am Samstag starteten die Jugend-Crosser bei launischen „April-Wetter“ am Hafnerhäule.**

Vom Wetter her war es nicht der Wonnemonat Mai sondern launisches „Aprilwetter“ welches die Moto Cross Kids am Samstag vorfanden. Von Regen über Sonne und kalten Wind war alles vertreten. In fünf Klassen ging es um Punkte zur Baden-Württembergischen-Jugend-Meisterschaft im Moto Cross.

109 Jugend-Moto-Crosser und Crosserinnen kamen am Samstag, den 30. Mai, ans Hafnerhäule und fuhren in fünf verschiedenen Klassen die Baden-Württembergische Meisterschaft des ADAC aus .

In der Klasse Eins, den Jahrgängen 2009 bis 2006, gingen sechs Starter auf Ihren 50 ccm Automatik Motorrädern an den Start.

Luca Röhner , 1.RMC Reutlingen, am Start noch Zweiter, gewann den ersten Lauf vor Felix Schwartze vom MSC Wieslauftal und seinem Vereinskameraden Marco Stradinger. Tim Staab der Lokalmatador des MSC Schnaitheims fuhr das ersten Rennen in seiner Moto Cross Karriere und kam sicher und fehlerfrei als sechster ins Ziel.

Im Zweiten Lauf hies der Zieleinlauf wie im ersten Röhner vor Schwartze und Stradinger. Tim Staab fuhr auch hier sicher ins Ziel und konnte sich am Ende des Tages über 30 Meisterschaftspunkte freuen.

#### **Tageswertung Klasse Eins:**

1. Luca Röhner, 1, RMC Reutlingen 50 Meisterschaftspunkte
2. Felix Schwartke, MSC Wieslauftal Rudersberg, 44 Meisterschaftspunkte
3. Marco Stradinger , MSC Wieslauftal Rudersberg 40 Meisterschaftspunkte

## **Klasse 2:**

Hier starteten die Schüler der Jahrgänge 2007 bis 2003 auf Solomotorräder mit Schalt- oder Automatik- Getriebe bis 65ccm mit einer Radgröße von 12 – 14“ Zoll.

Hier zeigte sich einmal mehr Colin Wohnhas aus Lauterstein, MSC Wieslauftal, als Schnellstarter und fuhr in beiden Läufen einen sicheren Start-Ziel-Sieg nach Hause. Dahinter fighteten Daniel Heller, Joe Luis Kaltenmeier, Nils Weinmann und unser Lokalmatador Noha Dyrigalla um die Plätze.

Im ersten Lauf konnte Dyrigalla noch vom Mittelfeld auf Platz vier vor fahren. Im zweiten war er sehr gut gestartet und hatte lange Zeit Platz Drei innen, doch in der allerletzten Runde kostet ihn ein kleiner Fahrfehler den sicher geglaubten dritten Platz. So sprang im Gesamtklassement nur der undankbare vierte Platz für den gut fahrenden Schnaitheimer heraus. Meggy Calvin, die einzigste „Dame“, schlug sich achtbar und fuhr zwei gute Läufe wurde Gesamt Siebte und konnte sich über 30 Meisterschaftspunkte freuen.

Die weiteren Schnaitheimer Platzierungen: Alex Heppes 15, Nico Vrbranic 18 und Justin Jauk 20.

Die Gerstetter belegten die Plätze 11. Taylan Ilbars . 12. Dominik Gollmer, 16. Jonas Göckelmann.

## **Tageswertung:**

1. Collin Wohnhas, Lauterstein, MSC Wieslauftal, 50 Punkte
2. Daniel Heller, Leinfelden-Echterdingen, 1. RMC Reutlingen, 44 Punkte
3. Joe- Louis Kaltenmeier, Hohberg, MSC Schweighausen, 36 Punkte
4. Noha Dyrigalla , Herlikofen, MSC Schnaitheim, 36 Punkte

## **Klasse 3:**

30 Starter auf Solomotorräder bis 85ccm 2Takt der Fahrerjahrgänge 2005 – 2002 waren ans Hafnerhäule gekommen.

Zwei Start-Ziel Siege für den Biberacher Paul Bloy standen hier zu Buche. Mit großem Abstand fuhr Bloy die Siege ein. Auch die Plätze zwei und drei gingen in beiden Läufen an Wiegand und Baumgärtner. Bester Schnaitheimer war Max Heppes auf Platz 17, gefolgt von Jannik Sachsenmaier auf 19, Tim Calvin 20, Christoph Zeller auf 23 und Nicklas Mack auf Platz 24.

Die Gerstetter Platzierungen: Simon Mäder 15 und Josuha Thalhofer auf 28.

### **Tageswertung:**

1. Paul Bloy, Biberach, AMC Biberach, 50 Punkte
2. Nick–Wiegand, Ludwigsburg, MSC Wieslauftal, 44 Punkte
3. Nico Baumgärtner, Bad Saulgau, RRT Scheer , 40 Punkte

### **Klasse 4:**

Solomotorräder bis 85ccm 2Takt, Groß- u. Kleinrad, Fahrer von Jahrgang 2001 – 1999. Diese Klasse war mit 21 Fahrern gut bestückt.

Auch hier ging der Sieg nur über Christian Forderer aus Leutkirch, der schon nach kurzer Zeit ein großen Vorsprung herausgefahren hatte und sich auch einen kleinen Patzer leisten konnten ohne seine Führung zu gefährden. So hies es in Lauf 1 wie auch in Lauf 2 Platz Eins für Ihn.

Die weiteren Plätze erkämpften sich Ruben Schmid und Paul Nuoffer wobei Riedißer und Widmayer lange dagegen hielten. Der Gerstetter Enis Ilbars erkämpfte sich einen Fünften und einen Sechsten Platz.

Tobias Holz als bester Schnaitheimer belegte Platz 14 und Marvin Bittner Platz 16. Die Gerstetter Ergebnisse Enis Ilbars Platz 6 und Yannik Eberle Platz 8.

### **Tageswertung:**

1. Christian Forderer, Leutkirch, MSC Isny , 50 Punkte
2. Ruben Schmid, Schorndorf, MSC Gaildorf, 44 Punkte
3. Paul Nouffer, Ammerbuch, KfV Kalteneck, 40 Punkte

### **Klasse 5:**

30 Fahrer zählte die Klasse 5, Solomotorräder bis 125ccm, 2 Takt. Fahrer von Jahrgang 2001 – 1994

Ein der schnellsten seiner Klasse ist Elias Stapel, der einmal mehr in Schnaitheim sein Talent zeigte und mit sehr großem Vorsprung beide Läufe gewann.

Keim, Sadtler, Steiner (G) und Türk machten die Plätze dahinter unter sich aus. Hinter Stapel hies der Zieleinlauf des ersten Laufes Keim, Sadtler und Steiner.

Der Gerstetter Steiner hatte im zweiten Lauf einen Bombenstart und konnte sich als zweiter behaupten. Keim wurde Dritter. Für Steiner reichte dies für den 3. Platz in der Tageswertung.

Dominik Kalweit fuhr zweit sehr gute Läufe und konnte sich im Mittelfeld halten. Der Schnaitheimer belegte Platz 8 und 13 was ihm im Gesamtklassement Platz 8 einbrachte. Noah Großschmidt 22 und 21, Maurice Martin 24 und Ausfall im zweiten Lauf, auch Maik Schretzenmayer und Kai Huleja fielen leider aus.

Die weiteren Gerstetter Platzierungen: Maximilian Graf 10. Cederic Schick 16.

### **Tageswertung:**

1. Eilias Stapel, Kettenacker, 1. RMC Reutlingen , 50 Punkte
2. Kevin Keim, Reutlingen, 1. RMC Reutlingen, 42 Punkte
3. Tobias Steiner, Auendorf, MSC Gerstetten , 40 Punkte